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第 2085回例会 

●2012年地区協議会開催のご案内 

 日 時 4月 11日（水） 9時 30分から 

 場 所 目黒雅叙園 

 出席者 2012-13年度 板倉会長・小澤幹事 他 

幹事報告                   木島幹事 

●ガバナー月信 WEB版について 

 配布されている月信の他にも情報が掲載されてい

ますので是非ご覧下さい。今月の多摩中グループ活動

報告は東京昭島 RCです。 

委員会報告                    

●「くにたちさくらフェスティバル」について 

荘原社会奉仕委員長 

 今年度は 4/7(土)・8(日)に例年どおり谷保第三公

園で行われます。ジャンボバルーンに多くの会員のお

手伝いが必要ですので、参加をお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ          杉田親睦活動委員 

●田中宏明様（東京立川 RC）久し振りにお伺い致しま

した。満開の梅の花に大変感動、まだ寒い日が続きます

が皆様ご健康に留意し御自愛の事お祈り申し上げます。 

●関会長 本日は本間康彦会員の卓話楽しみにしてお

ります。いつもと違う緊張した顔を見るのも又楽しみだ

と思います。田中宏明様のご来訪を歓迎致します。 

●木島幹事 余りにも激しい寒暖の差に体調を整える

のが大変です。今日は本間会員の卓話、大いに参考にさ

せていただきます。どうしたものか、と悩んでいるとこ

ろです。 

●津戸会員・秋廣会員・小澤谷守会員・山崎会員・遠藤

常臣会員・喜連紘子会員・近藤会員 本間会員の卓話、 

日  時：平成 24年 3月 14日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             小川委員 

開会点鐘                   関 会長 

斉  唱：ロータリーソング「我等の生業」  

お客様の紹介                 関 会長 

 田中 宏明様（東京立川 RC）  

会長報告                   関 会長 

●2012学年度米山カウンセラー・米山奨学生 

オリエンテーションのご案内 

 日 時 4月 18日（水） 16時から 

 出席者 喜連(元)カウンセラー 

 場 所 新宿京王プラザホテル  

●第 2回ロータリー財団研究会Ⅱのご案内 

 日 時 3月 19日（月） 

 出席者 村上ロータリー財団委員 

 場 所 ハイアットリージェンシー東京 

●地区米山奨学委員会より 

外国人留学生就職相談会 参加企業の募集 

 日 時 5月 26日（土） 14時 30分 

 場 所 新宿区立産業会館 

参 加 外国人の採用に関心のある会社の会員 

     参加申込は 5/11まで 
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●石塚会員 本日は私共の結婚記念日です。クラブから

金井にプレゼントをいただき有難うございました。 

●小澤崇文会員・遠藤直孝会員・荘原会員 同級生、

本間会員の卓話、楽しみです。性格的に無難なところに

逃げそうですが。 

ニコニコ BOX 合計 30,000円 累計 1,015,000円  

出席報告             山崎出席委員 

  ３月１４日  在籍 48名中  出席 37名  

  前々回（2月 29日）の 出席率 95.35％  

閉会点鐘                   関 会長 

 

 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 

▲３月誕生月の松本会員・時田会員・宗村会員・ 

山崎会員・岡本(正)会員・喜連会員 
▲本間康彦会員 

時代にマッチしたテーマ、勉強します。 

●宗村会員・内山会員 我等の本間理事、本日の卓話、

期待します。 

●吉野会員・杉田会員・岡本貞雄会員 本間会員の卓話､

期待しています。また、立川 RC の田中宏明さんのご来

訪を歓迎いたします。 

●三田賢司会員 先日のうなぎやで田中さん御兄弟と

お会いしました。楽しい一時を過ごしました。御来訪を

歓迎します。本間会員の卓話楽しみです。 

●板倉会員 雪の観梅会で賞をいただきました。有難度

うございます。 

 

■講師紹介         伊東プログラム委員長 

本間会員は、本間電工㈱代表取締役でいらっしゃい

ます。クラブ入会７年目、年齢は 50 歳です。お二人

の娘さんと大学生の息子さんがいらっしゃいます。桜

祭り･市民祭り･環境フェスタ実行委員長を務めてお

られて、奉仕の理想を形にすると本間会員のようでは

ないかと思えるくらい、クラブの中においても、いつ

も大活躍して下さっています。 

■はじめに 

入会 7年目ですが卓話を受けることになりました。

平成 12年に青年会議所を卒業しましてから白うめ RC

にも声を掛けられましたが、伯父の高柳会員に相談し

て国立 RC に入会しました。昨日も桜祭りの実行委員

会がありました、会員の皆様のご指導の元やらせて頂

いています。何の趣味もなく、話し下手で 1週間ほど

眠れない日を過ごしました。 

■LED電球 

 盛んに宣伝されている LED電球、当初は点での発光

をしていてスポット的に使用されていましたが、最近

は値段もかなり安くなってきています。 

 LED電球は白熱電球の 60ワット相当で、1/8の消費

電力であす。消費電力が少なく家計にやさしくなって

います。電球の寿命は長くありますが、周りの器具・

線などの劣化が出てきます。 

  

 

 

LED電球は本当にエコか 
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第 2086回例会 

第 2086回例会は職業奉仕委員会が担当して、国立天

文台三鷹の見学会に移動した。 

午後１時に国立を出発して、30分余りで三鷹市にあ

る国立天文台に着いた。この天文台は、前身である東

京天文台が麻布飯倉から大正 13年に移転したもので、

広大な構内は武蔵野の面影を残していた。 

私たちは、赤道儀室など独特の建物が点在する構内

を少し歩き、「4D2Uドームシアター」に直行した。 

4D2Uドームシアターは、宇宙や天文現象の様子を、

空間 3次元と時間の 1次元、合計 4つの次元のもとで

可視化することができる。宇宙の構造を立体的（3 次

元）に表現するほか、137 億年に及ぶ宇宙の姿を可視

化することになるため、時間の 1次元を加えたことで

この名前が付けられた。 

ドームシアターの中は、プラネタリウムのようであ

る。円形した天井には無数の液晶パネルが貼ってあり、

そこに太陽系から宇宙の果てに至るまでの、星や銀河

の誕生や構造が、コンピュータグラフィックスで立体

映像として映し出される。 

私たちは、専用の立体メガネを着用して地球から飛

び立って宇宙遊泳を体験した。宇宙の案内人は伊東会

員のご主人、伊東昌市氏が務められた。何億光年とい

う気の遠くなるような時間と空間にあって、しばし浮

世の雑念から解放されて夢心地になった。 

このドームシアターは、天文台の見学コースの中で

も人気が高く、希望者を抽選するほどだという。私た

ちは１時間余りの宇宙旅行を楽しんで天文台を後にし

た。渡された見学マップには資料室や展示室、赤道儀

室などのコースがあったが、時間的に見学ができなか

ったのが心残りである。 

 私たちが次に向かったのは国際基督教大学（ICU）で

ある。そこに全国のロータリアンからの寄付で建てら

れた「東ケ崎潔記念ダイアログハウス」がある。 

 正門からは 600mの桜並木が続いている。開花の頃に

はさぞかし綺麗なことだろうと想像しながら、バスは

構内を走るが、東京ドーム 13個分というそのキャンバ

スの広さに驚かされた。 

 現在の野川公園も、かつては大学所有のゴルフ場と

牧場だったという。戦後、中島飛行機三鷹研究所跡地

に創立された ICUは、今も武蔵野の林に囲まれて校舎

や学生寮が点在する。春休みのせいか、学生の姿はほ

とんど見かけない。 

 東ケ崎潔記念ダイアログハウスは、キャンパスの西

部にあり、オフィスや短期留学生寮などの複合施

設（地上 7 階建）である。 

 私たちは職員の案内で館内を見学した。７回

の教職員ラウンジからは、５月にオープンする

東京スカイツリーが見えた。また、同時通訳ブ

ースなどを備えた国際会議室、短期留学生や研

究者のための寮や大学食堂も見せてもらった。 

１階のラウンジには、ICU の初代理事長として

大学創立に貢献した東ケ崎潔氏のコーナーがあ

り、秩父宮家や一万田日銀総裁などの協力があ

ったことが写真で説明されている。 

 東ヶ崎潔氏は、明治 28年(1985)9月 24日、サンフ

ランシスコで、貿易に従事するかたわら生涯を自費伝

導に捧げた父、東ヶ崎菊松の長男として生まれた。 

 米国で大学教育を終え、結婚し 2男 1女に恵まれ、

1933年に住居を日本に移した。 

 職歴は、1946年以降、現在のジャパンタイムズの社

長、会長、相談役。1964年より富士海外旅行の社長、

会長を経て現在のジャパンアメニティトラベルの相談

役を務めた。 

 幼少時の父母の影響もあり、社会活動並びに社会奉

仕に強い関心を持ち、戦後の日本のロータリークラブ

の復興、国際社会への復帰に努力、1968-69 年度には

日本人として初めての国際ロータリーの会長を務め

た。会長時のテーマは「参加しよう！」。 

 また、東ヶ崎氏は ICUの創立者の１人でもあり、初

代理事長として大学運営に尽力された。平成４年（1992

年）２月６日に逝去（享年 96歳）された。 

 

 

 

▲日本最大の屈折望遠鏡がある天文台歴史館の前で 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%AE%87%E5%AE%99
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A9%E6%96%87%E7%8F%BE%E8%B1%A1
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%A9%BA%E9%96%93
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%99%82%E9%96%93
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%AC%A1%E5%85%83
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ニコニコＢＯＸ          北島親睦活動委員 

●渡邊剛男様（東京調布むらさき RC）水神苑をご利用

いただき、ありがとうございます。 

●関会長 職業奉仕の皆様方、大変お世話になりまし

た。久しぶりの深大寺、若き頃の自分を思い出し懐かし

く思いました。 

●木島幹事 素晴しい企画をありがとうございました。

天文台では伊東さんのご主人の流れるような宇宙への

案内、一時の間世俗を離れることができたようです。も

っとゆっくり他の施設を見学したいと思いましたが時

間切れで残念！ 

●高世会員・山口会員・井上会員・小川会員・佐伯会員 

職業奉仕委員会の方々、本日は充実した見学会楽しませ

て頂きました、ありがとうございました。 

●吉野会員・松本会員・岡本正伸会員・石塚会員 職業

奉仕主催による東京国立天文台での学習、ICUのロータ

リー日本初代の東ヶ崎記念での見学、そして深大寺のお

いしいおそばとおいしいお酒をいただき有意義な体験

の一日でした。ありがとうございます。 

●板倉会員・村上会員・岡本貞雄会員・秋廣会員・寺澤 

会員・遠藤直孝会員 きょうは天文台、国際基督教大学

を見学。深大寺を参拝して、学識を深めることができま

した。そして、水神苑で例会と一杯…。１日有意義に過

しました。 

●本間会員・伊藤一彦会員・北島会員 3 月 15 日に行

われた多摩中グループチャリティゴルフ、同時に行われ

ました国立ロータリークラブゴルフ同好会幹事杯にて、

好成績をおさめることができました。皆様に感謝の気持

ちを込めニコニコさせていただきます。 

●親睦活動委員会(小澤崇文会員・杉田会員・北島会員・

岡田会員) 本日の国立天文台見学移動例会とても楽し

く過ごせました。各会員の皆様の親睦もさらに深まった

と思います。 

●職業奉仕委員会(宗村会員・津戸会員・三田賢司会員・

辻会員・喜連元昭会員) 本日は職業奉仕委員会企画、

移動例会に多数の会員参加ありがとうございました。行

程時間等の都合で急ぎ急ぎ実施していただいて皆様に

感謝申し上げます。 

 

 第 48回クリーン多摩川が３月 18日（日）午前 10
時から行われ、当クラブから 19名の会員が参加して 
河川敷の清掃に汗を流した。ご苦労さまでした。 

私たちは ICUから、バスで深大寺へ向かった。深大

寺の名称は、仏法を求めて天竺（インド）を旅した中

国僧玄奘三蔵を守護したとされる神「深沙大王」（じ

んじゃだいおう）に因むと伝える。 天平 5年（733年）

満功上人が法相宗の寺院として開創したと伝える。859

年に天台宗に改宗する。1646年と 1865年に火災に遭っ

ており、堂の大半を失っている。現在の本堂は大正年

間の再建である。本尊は本堂に安置されている阿弥陀

三尊像。東京都では浅草の浅草寺に次ぐ古刹である。 

夕刻が迫り、参道の土産店は店じまいに入っていた。

参拝を済ませた私たちは、例会の会場に取った日本料

理・深大寺・水神苑に入った。会場の１階客席からは

２段の滝が落ちる広い庭が見渡せる。 

例会終了後に懇親会が開かれた。ここの水神苑のオ

ーナーである渡邊氏（東京調布むらさきＲＣ）のご厚

意で、料理や飲み物などで特別サービスを受けた。ま

た、大ニコニコをいただき、クラブを超えたロータリ

ーの友情に甘えさせていただいた。 

好天に恵まれた職業奉仕委員会の「職場見学」は、

周到な準備と、当日の宗村委員長の引率の見事さもあ

って、とても有意義なものになった。参加者 32名を乗

せたバスは、国立に午後８時近くに到着した。職業奉

仕委員会の皆さんに感謝いたします。文・岡本 貞雄 

 

▲ICU・東ケ崎潔記念館の前で説明を受ける       ▲深大寺を参拝      ▲庭が見事な水神苑１階客席で例会を開催 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B7%B1%E6%B2%99%E5%A4%A7%E5%B0%86
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A9%E5%B9%B3
http://ja.wikipedia.org/wiki/733%E5%B9%B4
http://ja.wikipedia.org/w/index.php?title=%E6%BA%80%E5%8A%9F&action=edit&redlink=1
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B3%95%E7%9B%B8%E5%AE%97
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%98%BF%E5%BC%A5%E9%99%80%E4%B8%89%E5%B0%8A
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%98%BF%E5%BC%A5%E9%99%80%E4%B8%89%E5%B0%8A

